

# Industrial Design im Haus am See

## Moderne Akzente in rohem Eisen

Rohe Betonwände und -decken prägen das Gesamtbild des loftartigen Hauses am Zürichsee. Warmes Licht bespielt die rauhe Textur der massiven Altholzschränke, die nach Sägewerk anmuten. Die Oberflächen der Möbel in unbehandeltem, teils gerostetem Metall, zeigen eine natürliche Patina. Das exklusiv für den Raum entworfene Stahlregal und der grosse Esstisch sind von Hand geschmiedet. Konsequenterweise im Industrial Design gestaltet, strahlt das Haus ein modernes und cooles Ambiente aus.

Warum haben sich die Experten der Inneneinrichtungsfirma [diesigner konzept GmbH](#) im Projekt Haus am See für die Beschlags-Serie Alv von Hager entschieden? «Die Türgriffe Alv in rohem Eisen passen hervorragend zu den gerosteten Oberflächen der Metallmöbel, die im ganzen Haus zu sehen sind», erläutert David Weigel, Geschäftsführer der Inneneinrichtungsfirma aus Wendelstein bei Nürnberg/DE. «Die Form ist geradlinig, reduziert und zeigt ein schlichtes Design. Schöne, handwerkliche Details sind zum Beispiel bei der Drehrosette sichtbar. Zusammen mit der Oberfläche der Holztüren aus Asteiche, ergibt sich ein harmonisches Gesamtbild.»

Beschläge sind für Herrn Weigel ein wichtiges Gestaltungselement, auch wenn es vielleicht nur als Detail erscheinen mag. «Unsere Projekte leben vom Detail. Das Detail macht den Unterschied, insbesondere bei exklusiver, hochwertiger Inneneinrichtung. Betrete ich einen Raum und berühre den Türgriff, habe ich bereits einen haptischen Eindruck. Deshalb sind Griffe so zentral wichtig und entscheiden mit, wie wir einen Raum erleben und was wir dabei fühlen.»

Mit David Weigel sprach Muriel Stillhard, 11. Juni 2021

Design und Ausführung: [diesigner konzept GmbH](#)

Fotos: [Thomas Straub](#)



